

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian tentang manajemen pelaksanaan Peringatan Hari Besar Islam di Masjid Jami' Sungai Jingah Banjarmasin, pelaksanaan fungsi manajemen PHBI di Masjid Jami' Sungai Jingah Banjarmasin sangat baik. Indikator dari manajemen PHBI yang baik tersebut terlihat dari terlaksananya kegiatan Peringatan Hari Besar Islam di Masjid Jami' yang berjalan lancar dan dihadiri oleh banyak jamaah, tata kelola parkir, tempat penyelenggaraan acara yang dikelola dengan baik, tanpa adanya keluhan masyarakat. Dukungan masyarakat sekitar juga sangat membantu, diantaranya dengan menyediakan tempat duduk bagi jamaah di halaman dan di dalam rumahnya, serta menyediakan toilet yang terjangkau.

Penerapan fungsi Manajemen Pelaksanaan Peringatan Hari besar Islam di Masjid Jami' Sungai Jingah Banjarmasin pada dasarnya dilaksanakan sesuai prinsip-prinsip manajemen. *Pertama*, perencanaan kegiatan di Masjid Jami' Sungai jingah Banjarmasin dapat dianalisis bahwa dalam perencanaannya termanajemen sedemikian rupa dengan mempersiapkan. Kelayakan perlengkapan yang tersedia di masjid, seperti Sound system, LCD (layar lebar untuk dapat di lihat di luar dari ruang

induk), lahan parkir, tamu siapa-siapa saja yang diundang, konsumsi naik itu dari segi dana dan berapa jumlah yang diinginkan, pembagian tugas setiap koodinir perbidang dan meminimalisir kemungkinan-kemungkinan yang di luar rencana terjadi. *Kedua*, pengorganisasian dengan melakukan rapat setiap koordinir bidang, dan pembagian tugas yang merata antara satu petugas dan petugas yang lainnya. *Ketiga*, penggerakkan dilakukan dengan pemberian motivasi baik itu dari ketua bidang peribatan maupun ketua perbidang masing-masing, pemberian arahan, motivasi, dorongan, arahan serta komunikasi. sehingga petugas merasa punya tanggungjawab tersendiri untuk memaksimalkan tugasnya masing-masing. *Keempat*, pengawasan kegiatan pelaksanaan Peringatan Hari Besar Islam di Masjid Jami' Sungai Jingah Banjarmasin dilakukan oleh ketua perbidangnya atau petugas lainnya yang ditugaskan untuk mengawasi, dan pengawasan ini ada kaitannya dengan penggerakkan.

## **B. SARAN-SARAN**

Setelah peneliti mengadakan penelitian dan menganalisa data yang berhubungan dengan berbagai hal yang adad sangkut pautnya dengan Manajemen Pelaksanaan Peringatan Hai Besar Islam(PHBI) di Masjid Jami' Sungai Jingah Banjarmasin, maka ada beberapa saran yang akan penulis sampaikan:

1. Untuk Masjid Jami' Sungai Jingah Banjarmasin

Untuk meningkatkan kualitas pengurus masjid dengan mengadakan pelatihan-pelatihan yang berkaitan dengan manajemen agar dapat memberikan kontribusi buat masjid dengan harapan dapat lebih maju dan meningkatkan kualitas kinerja seluruh pengurus Masjid.

Untuk meningkatkan kuantitas pengurus masjid khususnya pengurus dalam kegiatan seperti kegiatan Hari Besar Islam, karena untuk mengatur jamaah puluhan ribu itu perlu perbanyak petugas atau pengurusnya lagi, agar dapat mengatur jalannya acara dan membantu jamaah yang kebingungan.

Untuk membuat perencanaan kedua untuk *planning* yang diluar rencana seperti hujan, karena sampai saat ini tidak ada penyelesaian untuk masalah hujan. Untuk saat ini apabila terjadi hujan saat kegiatan jamaah hanya bisa ikut berteduh di rumah rumah warga setempat.

2. Untuk masyarakat

Para masyarakat sekitar masjid Jami' agar antusia untuk bersenang hati untuk membukakan pintu rumahnya untuk tempat duduk jamaah masjid agar jamaah lebih mudah bernaung dan membuang air kecil supaya tidak jauh menuju tempat wc nya. Dan untuk masyarakat sendiri agar tidak memarkir kendaraannya sembarangan, guna memperlancar arus lalu lintas.